

PRECIOS DE SUSCRICIÓN EN LA CAPITAL EN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3 FUERA TRIMESTRE, 4'50 PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN: MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA Año XXXV. Núm. 15404

La dragontina

Embebidos en ideas y costumbres de novedad, se asemejan a las moscas que se adhieren a las úlceras que manan podre y corrupción. —Adolente, Melote; y ¡cuánto deseaba saber, por saber la resolución dada a la consulta del borrico en el Congreso de los animales!

—Pues, eso... no lo creo posible, pero hay que creer en ello, como en la ley del servicio obligatorio, pues en una cosa y en otra sucedería lo que en los mocos, y sea con perdón de S. S. —¡Cómo! ¿Qué dices! —Sucedría en eso lo que en los mocos, y perdones S. S., repito, y suplico: ¡como los mocos, que unos son sonados y otros son sorbidos!

duelen comparaciones, por aquello de que siempre suelen ser odiosas. Pero... vamos no lo digo, y si ponga un ejemplo. En vida de mi buen padre le oí quejarse, y con él todos los vecinos del lugar, de un impuesto que les obligaron a pagar, denominado La Sal, y pienso lo que diría y lamentarían hoy que tras el impuesto de la sal pagamos el salero, el salitre y la sandunga, hasta quedar sin orejas y con triple albarda como el borrico; por eso, créame señorita condesa que me adhiero como las moscas a clara clase de ideas, de sistemas y política que, cual úlceras, manan podre y corrupción.

Verbena aristocrática

La marquesa de Benicarló Se quedará en casa el miércoles 26 de junio, a las diez y media de la noche. Tuvo el honor el viejo cronista de recibir la anterior tarjeta, y correspondiendo a la galante invitación de la aristocrática dama, dirigióse anoche al señorial palacio que en la plaza de San Lorenzo erigieron los duques de Gandía, y en el trayecto iba recordando las grandes fiestas que en la mansión prócer de los marqueses de Benicarló se han dado, y algo nuevo, extraordinario, esperables, pues tradicional es el gusto insuperablemente exquisito y el arte mágico que poseen para organizar fiestas y recibir a sus amigos.

La bellísima marquesa dueña de la casa conía su esbeltísimo tallo con hermosísimo moño de color te, llevaba magnífica peineta de tafta y se adornaba la cabeza y el pecho con rosas, luciendo soberbio aderezo de valiosísimas perlas de purísimo oriente y soberbios brillantes; marquesa de Malferit, pañuelo de Manila blanco y se enjovaba con brillantes y grandes topacios; marquesa de Velliscas, blanco bordado en colores y se adornaba con brillantes; marquesa de San Joaquín, magnífico Manila color tórtola y riquísimo collar y aderezo de perlas y brillantes; marquesa de Dos-Aguas, blanco Manila, riviére de brillantes; marquesa del Tremolar, amarillo en colores y valiosas joyas; marquesa viuda de Cruilles, color tórtola, con soberbias perlas negras.

Condesa del Serrallo espléndida, con hermosas perlas; de Montornés, mantón negro bordado en colores, riquísimo aderezo de esmeraldas y collar de chien de perlas; de Villanueva, amarillo bordado y se prendía con elegantes joyas; de Daya Nueva, mantón negro en colores y artísticas joyas de perlas y brillantes; de Trigona, mantón negro y varios hilos de perlas; de Villamar y Plegamans, soberbio mantón y ricas joyas; viuda de Torreñel, amarillo en colores y brillantes. Baronesas de Terrateig y Llauri, mantón negro en colores y se adornaba con brillante; de Benicómer, amarillo en colores y hermosas aderezo. Señoras de Calabuig, mantón negro de chinos con las caras de marfil y riviére de brillantes; de Guzmán Pajarón, que se prendía con hermosísimo Manila amarillo, bordado en japonés y se adornaba con valiosísimos brillantes y soberbio collar de chien, de perlas y brillante; de Mazarredo (D. Gabriel), mantón negro en colores, valiosas joyas. Señoras de Polo de Bernabé, mantón de Manila blanco, como chal; de Liniers, guapísima, se prendía magnífico mantón blanco y se adornaba con joyas y flores; de Lamo de Espinosa, de blanco y hermosas joyas; de Maestro (D. Francisco), amarillo en colores y aderezo de brillantes; de Calatayud, blanco y joyas preciosas; de Prat, blanco en colores y brillantes; de Alonso, mantón grana y hermosas joyas; de Gómez de Barreda, mantón negro y brillante; de Castro, rico mantón y brillantes; de Montecinos Checa, mantón bordado en colores y magníficas joyas; de Dicenta, pañuelo negro y blanco y brillantes; de Merita, lo mismo; viuda de Soler, mantón negro y blanco y perlas; de Cort, soberbio mantón y joyas de esquisito gusto. Señoras María Julia y Leonor Tréner, Conchita Montis, Matilde Vallier, Elena Julián, Cristina Castellví, Luisa Mangano, Anunciación Rodríguez de la Encina, Carmencita Mazarredo, Lolita Mazarredo, Teresita Dicenta, Elisa Polo de Bernabé, Isidrita y Joaquín Dupuy de Lome, María Gómez de Barreda, Consuelo Valtierra, Pilar Tormo, Amparito Soler, María, Josefa, Concha y Teodora Madroño, Angelita Puigmoltó, Carmen Novella y otras, todas elegantes, alegres y dando una nota sugestiva a la verbena.

madrugada, pero nadie se atrevía a iniciar el desfile; los marqueses de Benicarló y su sobrino Alvaro Zizzo-Noris, con su delicada amabilidad, con sus finas atenciones retenían a todos y no era posible desairarlos. A las dos y media de la madrugada hubo quien se decidió a abandonar aquel delicioso lugar, y para impedir el desfile, el dueño del castillo encantado entregó la llave a una hada gentil, de espíritu esforzado que cerró la puerta, impidiendo a todos la salida.

Continuó la verbena, animadísima, espléndida... pero hubo de terminarla. Se acercaba el alba y fué preciso despedirse de los señores marqueses de Benicarló, que tuvieron para todos atenciones sin medida y que recibieron muchas y merecidas felicitaciones. El viejo cronista desde las columnas de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA, y sólo siente que su pluma, ya envejecida, no haya podido describir de la manera que se merece fiesta tan bella y amena y por ende tan hermosa.

Información municipal

Ingresos El Ayuntamiento recaudó ayer las siguientes cantidades: Por carnes frescas y saladas, 4 437'45 pesetas. Por inspección veterinaria, 78'97. Por pesaj, 76'95. Total, 4 593'40 pesetas. Pagos El Alcalde, como en días anteriores, ha estado muy temprano en la Alcaldía desahuchando con los jefes de negociado y firmando el siguiente libramiento: D. Edmundo y José Metzguer a cuenta de la máquina de desinfección 5 000 pesetas. Visitas Hoy han cumplimentado al señor Alcalde los Sres. Gómez Igual, conde de Tréner, Gomis, marqueses de Aluani y Montornés, Dr. Moliner, Laverrín, Santomé, conde Montornés, Salinas, Lapie, Malpertuy, Louise, Pardo y otros machos. Instalación Los vecinos de las calles del Hospital, Garrigas y Pellicors han presentado una instancia en el Ayuntamiento pidiendo que se suprima el alumbrado eléctrico en aquella barriada. Visita a las autoridades Terminado el despacho, el Alcalde señor Ibáñez Payés ha marchado a cumplimentar a las autoridades. Comisión de Honrras de San Gregorio Esta comisión se ha reunido esta mañana, acordando conceder 1 000 pesetas a la referida comunidad para que se provea de ropa interior y consuma subvencionando los gastos de agua y alumbrado y eximirle del arbitrio de alcantarillado. Ofrecimiento El piloto aviador D. Miguel López Esteve ha presentado una instancia ofreciéndose al Ayuntamiento para dar completamente gratuita una fiesta de aviación la próxima F.ria. Energica campaña El inspector de Sanidad D. Antonio López está dispuesto a emprender una enérgica campaña, sin contemplaciones de ninguna clase, en todo lo que se refiere a alimentos y bebidas. Con este decidido propósito ha celebrado una extensa conferencia con el director del Laboratorio químico municipal Sr. Colominas. Uno de los puntos de que se ocuparán preferentemente será el de la cuestión del hielo, que ni se elabora, ni se transporta, ni se almacena en condiciones de garantía para el público, y el Sr. López está dispuesto a que termine este abuso, dictando las oportunas disposiciones para ello.

Junta de Feria

La Junta general de Feria estaba convocada para hoy a las doce, pero no se ha reunido por falta de número. Donativos Se han recordado los siguientes donativos para la feria: Sres. Tréner y compañía, 300 pesetas; señores Aznar y Rogliá, 100; lechería de la calle de Lauria, 50; café la Escozosa, 40; idem Cayol, 25; idem Formos, 25; idem de la Paz, 25. Total, 565.

FOLLETÍN

LAS HAZAÑAS DE UN AGENTE DE POLICIA

(CONTINUACIÓN) Ver lo que ocurría en la vertiente de la montaña. Sartilly y el capitán cambiaban miradas de ansiedad. Andaban hacia más de una hora y el mar se había retirado cada vez más. Entre los dos islotes no se veía más que una playa cortada por el curso sinuoso de un río estrecho. Pequeños grupos de pescadores se retiraban a lo lejos como puntos negros en medio de las arenas blanquecinas. Todos dirigían invariablemente hacia el mismo punto para pasar el agua y se dispersaban después en todas las direcciones. —¿Han hallado el vado, dijo el soldado, no tenemos más que seguirlos. —¿Caminemos aprisa, exclamó el capitán, los pájaros habrán escapado. —Aunque muy deseoso de llegar a tiempo, el aduanero no olvidaba que debía marchar con precaución. Había suplicado a los dos amigos que adoptasen el sistema de la hilada; es decir, andar siguiendo unos las huellas de los otros, y se había puesto al frente de la columna, adelantando lentamente y escuchando los pasos de los pescadores impresos en la arena, como un moicano que sigue a su enemigo por el sendero de

la guerra. A veces, dudaba un segundo, luego dábase prisa, y durante alguna corta parada, los parisenses sentía la arena temblar bajo sus pies. Cuando volvían el rostro, veían que la forma de sus pies estaba ya llena de agua. El suelo tenía la consistencia de una pasta y la proximidad de una espesura. Sartilly, con la mirada fija en Tombelaine, pisaba atrevidamente y sin vacilar aquel terreno, pero el capitán se había puesto serio y ya no andaba al azar. Alcanzaron sin accidente la orilla del río. Ese río no era más que un foso sin corriente y sin profundidad que el mar acababa de dejar tras sí y que iba a absorber de nuevo dentro de pocas horas. El fondo tenía tintes oscuros y se distinguía debajo del agua transparente un limo negro y blando que podía ocultar abismos. Las huellas de los pescadores se habían borrado en aquel barro líquido, pero reaparecían al otro lado del vado. Tratabase solamente de no desviarse. El soldado se aventuró el primero, sondeando con su bastón y andando a pasos cortos. Cinco minutos después, el pequeño grupo llegaba sano y salvo al otro lado. Allí la arena estaba firme y seca, y el capitán, sintiendo que el suelo ya no temblaba bajo sus pies, lanzó una recia exclamación de triunfo. —Ahora podemos correr, dijo el aduanero, designando a Tombelaine, de donde no estaban más que a trescientos pasos. Los dos amigos no se hicieron repetir el aviso, y en pos del soldado corrieron por la pendiente suave que se elevaba hacia la isla. Fué aquella carrera como de prueba de velocidad. Sartilly llegó el primero al pie de los peñascos, y trepó enseguida sin tomar aliento.

El capitán y el aduanero seguían muy de cerca, y pronto encontráronse todos reunidos encima de una peña elevada en la meridional de Tombelaine. Desde aquel observatorio descubriase el islote en toda su extensión. Estaba absolutamente desierto. Los viajeros, haciendo uso de los anteojos de Chateaubrun, habían observado que los desconocidos se habían desvanecido sin dejar rastro. La barca misteriosa cotinuaba balanceándose a lo largo, pero el mar se había retirado muy lejos y una gran extensión de arena la separaba ahora del peñascos. —Es curioso, murmuró el aduanero. No veo contrabandistas. Y por más que miró hacia la playa por todos lados, no vio más que pescadores. —¿Y la barca que está aún allá abajo? preguntó el capitán. —¡Oh! la barca lo espera, seguramente, y hasta es de creer que haya tirado un ancla al fondo para no ser arrastrada. —Entonces los bandidos están en la isla, y es preciso encontrarlos. ¡Pardiez! puesto que hay un subterráneo estarán escondidos en él. —Pero yo no sé dónde está el subterráneo, contestó tristemente el aduanero. —¿Busquemoslo—gritó Chateaubrun, que se encaminó con Sartilly hacia la extremidad norte de la isla. El vizconde repetía en voz baja la frase del tomo VII: «La undécima cruz grabada en la roca, partiendo de la punta que mira al monte, marca la entrada del subterráneo.» Y se agachaba, andando para encontrar las marcas. El capitán vio el primero una señal gro-

ramente grabada en forma de cruz sobre el granito negrozco. Sartilly no pudo contener un grito de alegría. Ahora tenía el hilo de Ariadna, y estaba seguro de llegar a puerto. El aduanero le miraba con entusiasmo, y al verles arrodillarse delante de los vestigios de escultura supuso que eran anticuarios. Pronto se desengañó. El capitán llamaba con un gesto, y cuando el soldado llegó junto a Sartilly éste apartaba con sus manos las espigas que obstruían la entrada en una piedra. —He aquí el subterráneo—dijo en voz baja Chateaubrun. Y sin el menor reparo se preparó a bajar. —¿Y si los contrabandistas están ahí? exclamó el aduanero. —¡Así lo espero, demonio! y pienso decirlos dos palabras en el fondo de esa cueva. —Mi capitán, no es cuestión vuestra; tengo mi fusil y mi sable, y puesto que se trata de contrabando es justo que vaya delante. El capitán dió las gracias al buen soldado con una mirada que valía más que un largo discurso, pero al mismo tiempo puso el pie en el primer escalón. —Perdón, amigo mío, exclamó entonces Sartilly; sabéis muy bien que tengo que pasar el primero. Y el vizconde, rechazando a Chateaubrun, ocupó su lugar en la escalera. —No tengo nada que decir a eso—repuso el capitán;—pero bien estará no aventurarnos al entrar en ese agujero sin tomar precauciones que nos favorezcan. El aduanero aprobó con la mirada y con el gesto lo dicho por Chateaubrun. —Primeramente, continuó este, me gusta ver claro para batirme. ¿Quién de nosotros tiene fósforos.

—Aquí tengo, mi capitán, y mejor que eso, tengo en el bolsillo mi linterna para las rondas de noche, dijo el soldado. —A ti, amigo, te haré ascender aun cuando tuviese que ir a pedirlo yo mismo al ministro, y por lo pronto te proclamo el primer aduanero de Francia. —No perdamos tiempo, dijo Sartilly al empleado de la Hacienda, que se había puesto encarnado de placer al oír aquel cumplido acompañado de una promesa. A los pocos segundos el farol estaba encendido e iluminaba con un débil resplandor las profundidades oscuras de la escalera. —Ahora—repuso Chateaubrun—vamos, si lo queis, a arreglar el orden de la marcha de la expedición. Vos, Sartilly, ireis al frente de la columna; es vuestro derecho y lo debo respetar. Ahora bien; vais a hacerme el favor de tomar el sable de nuestro buen amigo, quien os seguirá, llevandola linterna. Yo me reservo la retaguardia y la única arma de fuego que poseemos. ¿Está cargado tu fusil? preguntó el aduanero. —Sí, mi capitán. —Todo va bien entonces. Ahora voy a comunicáros mi idea. Si nuestros bandidos están en el subterráneo, como lo creo, es preciso verles antes que noten nuestra llegada. A nuestro amigo de la aduana le toca llevar el farol y manejarlo con habilidad. —No temais nada; estoy acostumbrado a bajar a la bodega. —Vos, Edmundo, cuando estén a nuestro alcance, golpead como un sordo si no se rinden a discreción, y en caso de resistencia ejecutad mi papel empleando mi fusil. El plan de Chateaubrun era tan prudente que nadie replicó.



Crónica religiosa

Colos para mañana: En el Patriarcado, a las nueve y cuarto...

Sucesos

Presentación.—Un sugeto, llamado Rafael Murillo Martínez...

Ladrón sacrilego.—Esta mañana se ha presentado en la iglesia de San Bartolomé...

Agresión.—José Montfort García ha sido asaltado en el mismo dispensario de una herida leve...

Noticias militares

Revista de comisario: Hoy se han dictado en la orden la plaza las necesarias prevenciones...

Ascensos: Han sido ascendidos a primeros tenientes de Ingenieros 37 segundos tenientes...

Una plausible iniciativa: El señor Capitán general tiene en estudio un proyecto altamente simpático...

ciudad que han constituido y que se celebrará el sábado próximo en el teatro de Alayva.

Teatros y artistas: EBLAVA.—D. Manuel Vigo y doña Eloisa Parejo son dos artistas distinguidos...

El domingo próximo, a las 4:30, se lidiará, pitarán, banderillarán y serán muertos a estoque seis bravos novillos...

El domingo próximo, a las 4:30, se lidiará, pitarán, banderillarán y serán muertos a estoque seis bravos novillos...

El domingo próximo, a las 4:30, se lidiará, pitarán, banderillarán y serán muertos a estoque seis bravos novillos...

El domingo próximo, a las 4:30, se lidiará, pitarán, banderillarán y serán muertos a estoque seis bravos novillos...

Patronato de Casas para Obreros

Bajo la presidencia de D. Ramón de Castro celebró anteayer sesión el Patronato de Casas para Obreros.

Por unanimidad fué designado el ilustrado arquitecto D. Manuel Cortina para presentar un proyecto de habitaciones con arreglo a lo preceptuado en la ley de Casas baratas...

TOROS Y TOREROS

Los toreros heridos.—Dicen de Sevilla que el Dr. Vázquez ha levantado el apósito al Linaño, encontrando las heridas en un excelente estado de curación...

una novillada económica con seis buenos mozos de D. Amalio Martín...

El domingo próximo, a las 4:30, se lidiará, pitarán, banderillarán y serán muertos a estoque seis bravos novillos...

El tiempo

SERVICIO ESPECIAL METEOROLÓGICO DE LA FEDERACIÓN AGRARIA DE LEVANTE

Las altas presiones se extienden por Francia, mitad de Iberia (Córca 767,9 mm.) y por las Azores...

Agencia Mancheta

MADRID 27, 4:30

Noticia desmentida: A última hora circularon rumores de haber sido atacadas por los moros las avanzadas de nuestras fuerzas en Melilla.

De huelgas

Zaragoza.—Los peluqueros amenazan con declararse en huelga si los patronos no cumplen con el horario que se convino.

Cotos mineros

Cornua.—Regresaron de Monforte los capitalistas coruñeses que componen la nueva Sociedad Minera de Galicia...

Eremita saqueada

Zaragoza.—En el término municipal de Farlete ha sido asaltada y robada la ermita de la Virgen de la Sabina...

A La Granja

El Sr. Canalejas estuvo esta mañana temprano en Palacio, despachando con el rey.

Canalejas

El jefe del Gobierno, después de despedir a la reina e infantes, estuvo en Gobernación para enterarse de las noticias recibidas de provincias.

Banquete

En el restaurant Larchy se ha celebrado el banquete con que los catalanes obsequiaban a la comisión de Mancomunidad.

Suspensión de expedientes

El ministro de Hacienda ha dirigido un telegrama circular a los delegados de Hacienda de provincias, ordenándoles suspender la tramitación de expedientes de caducidad de minas...

Sanción de leyes

Esta mañana estuvieron en Palacio los señores que forman las Mesas de las Cámaras sometiendo varias leyes a la sanción de S. M.

Lo de las minas

El ministro de Fomento estudia el asunto de la caducidad de las concesiones mineras.

Las Cámaras de Comercio

Comisiones de las Cámaras de Comercio de Madrid y Barcelona y de la de Propiedad Urbana de Madrid han visitado al señor Villanueva...

La "Gaceta"

Inserta una real orden modificando el párrafo tercero del art. 19 de la real orden de 1911...

De Santander

Le ha sido practicada la autopsia al cadáver de Carmen Iraola, mujer del jardinero del Palacio Real de la Magdalena.

Derrumbamiento

Santander.—En Portuñal se ha derrumbado el edificio de la fábrica de hilados que se incendió.

Inauguración de un tranvía

Santander.—Se ha verificado la inauguración del tranvía eléctrico al Sardinero.

Lo de las Mancomunidades

En el banquete con que los catalanes han obsequiado a la comisión de Mancomunidades, reinó gran entusiasmo.

Hijo predilecto

Ha sido nombrado hijo predilecto de Alabaes el director general de Agricultura D. Tesifonte Gallego.

El Supremo ante las querrelas

El Tribunal Supremo ha rechazado el recurso de queja presentado por el Sr. Sol y Ortega contra el auto denegando la aceptación de la querrela contra la Sala primera de dicho Tribunal.

España y Portugal

Los Sres. D'Acosta, delegado del gobierno portugués, y Valdeés, del español, han celebrado la segunda conferencia de carácter confidencial para tratar de las cuestiones a que se efectará la modificación del vigente tratado entre ambos países.

Congreso

Preside el señor conde de Romanones. Hay desanimación completa. En el banco azul los Sres. Canalejas, Barroso y Villanueva.

Desde Barcelona

BARCELONA 27, 17:10: A Madrid: Hoy ha marchado a Madrid el capitán general de esta región Sr. Weyler.

Madrid 27

Table with 2 columns: Description of items and prices (e.g., 4 por 100 interior fin mes., 85 20).

A los propietarios

Libros de cien hojas de recibos talonarios para el pago de alquileres...

El Sr. Alba manifiesta que pedirá informes

El Sr. Polo y Peyrolón da las gracias por haber sido aprobada la plantilla de personal y plan de estudios de náutica en el Instituto de Valencia.

A Pamplona

Mañana marchará a Pamplona el señor Polo y Peyrolón.

Felicitación

El Correo Español inserta el siguiente telegrama dirigido a D. Jaime de Borbón con motivo de su cumpleaños.

La Asamblea ferroviaria

Se ha celebrado la sesión de la Asamblea ferroviaria a las 10 15 de la mañana.

Hallazgo de armas

Tuy.—En el pueblo de Candelas los carabinieri hallaron dos cajones con armas y municiones.

Anarquista peligroso

Paris.—La policía ha detenido a un anarquista italiano peligrosísimo, llamado Giovanni Dellapino.

Los agitadores

Paris.—L'Transient ataca duramente a un conocido agitador, acusándole de excitar a la huelga en los distritos marítimos.

Explosión

Paris.—El comandante de Marina de Tolón telegrafía que a bordo del crucero Jules Michel hizo explosión el pañol de las municiones, resultando dos marineros muertos y 20 gravísimamente heridos.

Multa

El gobernador ha impuesto 500 pesetas a cada uno de los tres jóvenes que dispararon anoche petardos en el teatro Soriano...

Cacería de focas

A consecuencia de la huelga de obreros de los puertos franceses ha llegado al de Barcelona el vapor Le de France...

Concurso hípico

Ha terminado el Concurso hípico, ganador la copa «Barcelona» el duque de Pastreana.

El poeta Maragall

La junta directiva del Ateneo Barcelonés ha entregado al alcalde y a la viuda del poeta Maragall la medalla de oro con el busto de aquél...

Certificación oficial

Madrid 27, 16:19: 4 por 100 interior fin mes. 85 20

Table with 2 columns: Description of items and prices (e.g., 4 por 100 interior fin mes., 85 20).

Imp. de José Guix, Mifans, 7 y 9, Valencia

